



Depuis sa nomination en tant que sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun le 28 février 2022, en remplacement du portugais Toni Conceição, Rigobert Song a dirigé 19 matchs. Malheureusement, son bilan est jugé très faible par les fans des Lions Indomptables, avec seulement 4 victoires, 7 matchs nuls et 8 défaites. Ces résultats décevants ont suscité un malaise parmi les supporters qui remettent en question les choix tactiques et les performances de l'équipe.

Avec seulement 4 victoires obtenues sur les 19 matchs disputés, l'équipe du Cameroun n'a pu engranger que 19 points sur les 54 possibles. Ce rendement est bien en deçà des attentes placées en l'équipe. Les supporters soutiennent que les performances de l'équipe sous la direction de Rigobert Song n'ont pas été à la hauteur, et qu'une remise en question est nécessaire.

Les fans des Lions Indomptables expriment leur déception face à ces résultats mitigés. Ils estiment que Rigobert Song n'est pas le choix idéal pour diriger la sélection camerounaise et qu'un changement est nécessaire. Le malaise grandit également à cause des choix tactiques et des performances irrégulières de l'équipe.

Une pétition exigeant la démission de Rigobert Song connaît le succès. Elle a déjà recueilli près de 5000 signatures.